
Subject: FIN-Menge ?
Posted by fineliner on Sat, 10 Dec 2011 22:20:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Herr Azar,

die FIN-Menge wird im Forum immer und immer wieder diskutiert. Von meiner Grundhaltung bin
ich eigentlich ein Gegner. Trotzdem würde ich nie wieder ein Risiko eingehen und es Pre-und
Post-OP nicht nehmen. Momentan sind es 1,25 und ich werde es noch ne ganze Zeit so
durchziehen. Trotzdem interessiert mich für die Zukunft schon, ob die oft erwähnten 0,05 oder
0,2 gemäß dieser Studie auch ausreichen würden. Können Sie weiterhelfen ?

Gruss fineliner
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